
Замсекретаря  Совбеза  КР
опроверг  слухи  о  ближайшем
заседании СБ КР по кадровым
вопросам
Совет безопасности КР откажется от дублирующих функций. Об
этом сегодня ИА 24.kg сообщил заместитель Секретаря Совбеза КР
полковник А. Орозов.

«Работа  секретариата  Совбеза  КР  прежде  носила  дублирующий
характер, зачастую подменялась деятельность целых министерств
и  ведомств.  Мы  намерены  отказаться  от  этого.  Разработка
стратегических  планов  и  превентивных  мер  –  отныне  наша
основная задача», — заявил А. Орозов.

Он также опроверг информацию некоторых местных СМИ о том, что
на днях состоится заседание Совбеза КР по кадровым вопросам.

«Очередное заседание планируется на начало мая, а пока мы к
нему готовимся», — сообщил А. Орозов.

По его словам, «будут рассматриваться вопросы реформирования
правоохранительных органов республики, подготавливаемая сейчас
по  предложению  К.  Бакиева  концепция  на  заданную  тему,  ее
сейчас разрабатывает депутат ЖК КР К. Байболов».

А  вопрос  о  назначении  главы  Национального  агентства  по
предупреждению коррупции в Кыргызстане, образованного указом
К. Бакиева в прошлом году, по информации замсекретаря Совбеза
КР, «будет рассмотрен, скорее всего, осенью, во всяком случае,
мы так запланировали».

Другой вопрос – о том, что на этот пост якобы претендует еще
один ставленник Руководителя Администрации Президента КР У.
Сыдыкова, некто К. Жороев, бывший судья Экономического суда
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СНГ, А. Орозов оставил без комментариев.
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